



Ouverture d'un centre de consultations de médecine générale à destination de patients sans médecin traitant

Face aux difficultés rencontrées par les habitants du territoire, la Communauté de Communes du Grand-Figeac, la Ville de Figeac et le Centre Hospitalier de Figeac s'associent pour ouvrir un nouveau service de consultations de médecine générale destiné aux patients sans médecin traitant du territoire.

Situé dans les locaux de l'Hôpital de Figeac, 27 rue des Maquisards, fonctionnant avec des médecins généralistes volontaires, ce service s'adresse aux habitants du territoire du Grand-Figeac n'ayant pas ou plus de médecin traitant actif sur le territoire et qui ont besoin d'une consultation médicale.

Ouvert plusieurs demi-journées par semaine, les consultations sont réservables via Doctolib : Doctolib du Centre Hospitalier de Figeac (<https://www.doctolib.fr/hopital-public/figeac/ch-figeac/booking/specialities>) à spécialité, choisir : « médecin généraliste ».

Les médecins généralistes ne pouvant plus accueillir de patients pourront également orienter les demandes de consultation vers ce service.

Pour tout renseignement sur la démarche : sante@grand-figeac.fr
Attention : pas de prise de rendez-vous par téléphone ni à cette adresse mail.